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Hallo Leidensgenossen,
bitte nehmt meinen Beitrag hier zu Kenntnis und auch ernst, ich hab schon so viele Threads
verfasst, aber immer werden diese ignoriert oder ich krieg nur Scheißantworten.
Alsoo, vor ca. 3 Monaten hatte ich mal angefangen ein Glätteisen zu benutzen. Das Problem
dabei: ich hatte es auf nassem Haar angewendet, was wohl aber extrem schädlich ist. Nach
dem ca.5 Mal Anwenden spürte ich, wie meine Haare deutlich dünner waren als 1-2wochen
davor, als ich mir mit den Händen durch die Haare fuhr, es fühlte sich weniger an.. Allerdings
sahen sie nicht lichter oderso aus. Naja, nach nem Friseurbesuch kam dann der Schock,meine
Haare waren lichter und Kopfhaut schimmerte durch! Ich entschied mich für ne Fastglatze, um
den Schaden rauswachsen zu lassen. Pustekuchen: Die Haare wachsen immer noch so dünn
und licht nach.. Ich habe die Befürchtung, dass ich mir durch das Nassglätten die Haarwurzeln
irgendwie geschwächt hab oder so.. Denn ich hatte es auch nah an der Kopfhaut benutzt, so am
Haaransatz. Paar mal hatte ich sogar nen stechenden Schmerz, als hätt ich mir die Haare unter
der Kopfhaut vielleicht verödet... Ich mein, wenn man schon durch Erhitzen des Haarschaftes
durch einen Laser die Haarwurzeln kaputt machen kann, dann würd das mit Glätteisen glaub
ich auch nicht allzuschwer werden. Ich habzig Hautärzten und Foren diese Frage gestellt, alle
sagen sie Nein, nur einer meinte, dass es möglich ist. Was denkt ihr davon? laser erhitzt auf
70Grad. Glätteisen hatte ich auf 180-200 grad benutzt, zusätzlich am nassen Haar + Nah an
der Kopfhaut! Was könnt ich noch machen,  um meineHaare zuretten und Haarwurzeln zu
stärken? Mit Regain werd ich erst als LetzteLösung anfangen. werd mit
nahrungsergänzungsmitteln anfangen. und ich hatte auch ein Zahnfüllung gekriegt, und
ichhatte früher  auch mal nen plastikzahn getragen und damit gegessen, kann das auch damit
was zutun haben? aber ganz ehrlich, ich denk, Glätteisen ist am naheliegendesten. Meine
Haare sahen sehr licht aus DIREKT nach Glätteisenbenutzungund fühlten sich auch so an. 
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